

Zürich, 8. November 2019

Sehr geschätzte Kundinnen
Sehr geschätzte Kunden

Vor einigen Tagen war in einem unserer Schaufenster ein Plakat mit einem Sujet im Zusammenhang mit einem Nasenspray zu sehen.

Der externe visuelle Gestalter, welcher seit 2002 unsere Schaufenster mit Humor und künstlerischer Freiheit kreiert, hat ohne Rücksprache mit der Geschäftsleitung dieses zweideutige Motiv platziert, welches eine mögliche Assoziation zum Präsidenten der USA darstellt.

Dies entspricht in keiner Weise den Werten unserer Apotheke!

Wir haben umgehend reagiert und das betreffende Motiv entfernt sowie unsere internen Prozesse bezüglich der Freigabe von Schaufenstergestaltungen angepasst.

Ich, die Geschäftsleitung und das ganze Team der Bellevue Apotheke distanzieren uns ausdrücklich von jeglicher Werbung mit despektierlichen Botschaften.

Die externe Firma wurde angewiesen, dass wir zukünftig keine Art von Werbung mehr dulden, welche keinen Zusammenhang mit dem Inhalt einer Apotheke aufweist.

Die Bellevue Apotheke entschuldigt sich in aller Form für diesen Vorfall und bittet um Verständnis.

Freundliche Grüsse

Metin San

Eidg. dipl. Apotheker ETH
Geschäftsführer

Corinne Schmid

Eidg. dipl. Apothekerin
Stv. Geschäftsführerin